

ETATS-UNIS – Poissons transgéniques

Par Inf'OGM

Publié le 31/10/2001

L’Institute for Social, Economic, and Ecological Sustainability (ISEES) de l’université du Minnesota a reçu 425 000\$ de l’Agence Américaine pour le Développement Economique pour la réalisation d’une étude sur l’introduction du Tilapia génétiquement modifié en Thaïlande. Ce poisson est modifié pour croître plus rapidement. Le but de cette étude, de quatre ans, est d’évaluer l’impact de cette introduction sur la probabilité de transmission du matériel génétique modifié et sur la biodiversité, ce poisson n’étant pas naturellement présent dans ces régions. Le gouvernement thaïlandais a refusé plusieurs fois des demandes d’introduction de ce poisson, en raison de données insuffisantes sur les risques, et à cause de l’insuffisante capacité d’évaluation et de contrôle des OGM. Ainsi, les responsables de cette étude devront aussi apporter aux scientifiques et aux responsables politiques thaïlandais les moyens d’accroître leur capacité d’évaluation et de régulation de la sécurité environnementale des OGM.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/etats-unis-poissons-transgeniques/